

CONGRESISTA JULIO ROSAS SE PRONUNCIA ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE CASO CHEHADE.

“La posición de la Bancada Fujimorista no va a cambiar pese a que el Congresista Omar Chehade finalmente renunció a la 2da Vicepresidencia. Esta renuncia lo hubiera hecho en su momento inicial, pero en fin, ya lo hizo. El caso ahora está en la Comisión Permanente y esperamos que las cosas sean claras y transparentes”. Así de rotundo fue el Congresista Julio Rosas tras haber sido entrevistado por Canal N y Canal 7 respecto a la posición de la bancada Fuerza 2011, que como se sabe votarán a favor de que el renunciante 2do Vicepresidente sea desaforado.

Del mismo modo para Radio Programas Julio Rosas señaló que **“Fuerza 2011 se mantendrá firme en la decisión que tomaron respecto a Omar Chehade y que no permitirán que esto se repita”.**

Finalmente el parlamentario aprovechó la ocasión para mandar un saludo por un aniversario más del canal del estado: **“Un saludo cordial a canal 7 porque es el canal de todos los peruanos y les deseo un feliz aniversario por supuesto en celebración nacional”.**